



館中たより

第17号 平成30年9月18日 発行 文責 校長 菊池博基

1・2年生学習旅行

9月13日(木)に1・2年生は日光方面に学習旅行に行ってきました。班ごとに訪問箇所、見学時間配分等を綿密に計画し、実践してきました。多くの班で東照宮や日光トリックアートを見学してきました。

昨年度まではバスでの学習旅行でしたが、今回は野岩鉄道、東武線を利用した学習旅行でした。会津高原駅から列車に乗り、東武日光駅で解散し、班ごとに見学地に出発しました。集合場所は東武線下今市駅です。どの班も時間を守り集合することができました。旅行目的の一つである集団行動をしっかりとることができました。さすが館中生です。ぜひ今回学んだことを今後の生活に活かしてもらいたいと思います。

日光まで列車を利用して行くと、大人料金では往復2,820円かかりますが、今回、鉄道団体割引、南会津町公共対策協議会補助金により半額以下の1,288円で学習旅行を行うことができました。関係諸機関のご厚意に感謝申し上げます。



高校説明会

9月14日(金)、南会津中学校体育館において、多くの保護者の方々が出席される中、館岩中・南会津中・檜枝岐中三校合同高校説明会が行われました。昨年度より3年生だけでなく、2年生も一緒に参加しており、今年度は三校とも2・3年生全員の参加になりました。

高校説明会では、南会津地区の高校、若松市内の高校計8校から説明がありました。3年生にとっては進路選択をする上で高校の先生から話を聞く最後の機会となり、真剣な表情で話を聞いていました。2年生は、受験するときは新しい入学試験制度での受験になります。どのような高校があるのか、それぞれの高校の違いについて詳しく話があり、進路選択に向けて大いに参考になりました。



シェイクアウトふくしま

9月11日(火)に「シェイクアウトふくしま」を行いました。これは、地震を想定した訓練で、午前11時を目安に地震が発生したと仮定し、その際の身の守り方を訓練するものです。

11時に校内放送で地震が発生したことを、教室で授業を行っている生徒に伝えました。教科担任の指示で頭や体を守るために机の下の入り、身を守りました。約1分間その姿勢を維持し、訓練が終わりました。

過日、北海道で大規模な地震が早朝に発生し、多くの方の尊い命が失われました。また、今でも断水が続いていたり、節電も余儀なくされていたりしています。

いついかなる時に地震が発生するかわかりません。その時に慌てることがないように訓練を通して日頃から身を守ることを意識していくことが大切です。



秋の全国交通安全運動

9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間、秋の全国交通安全運動が始まります。運動のスローガンは「暗い道、私のお守り 反射材」です。

夕方、日の暮れるのがかなりはやくなってきました。夕暮れ時と夜間の歩行には十分注意が必要です。特にスクールバスから降車し、自宅に戻るまで十分にまわりを見て下校してください。

秋の全国交通安全運動の重点事項は、次の4つになります。

1. 子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
2. 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
3. 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
4. 飲酒運転の根絶

ご家庭でも、4つの重点事項にお気をつけて、交通安全を心がけてください。よろしくお願いします。